



valeurs moyennes

HITECHPROS DE BONS RÉSULTATS 2013 ET UNE FAIBLE VALORISATION

VALEUR À DÉCOUVRIR

CHARGES Les bonnes nouvelles se sont succédé ces dernières semaines pour Hitechpros. La plate-forme de services informatiques, qui fait le lien entre les directions informatiques, les SSII, les consultants indépendants, les centres de formation et les éditeurs de logiciels, a publié un résultat en hausse de 22 % au titre de l'exercice 2013, pour un chiffre d'affaires en recul de 11 %, à 11,5 millions d'euros, en raison de projets repoussés et de pression sur les prix.

Grâce à la réduction des charges, la marge opérationnelle a progressé de 144 points de base, pour atteindre 12,25 % du chiffre d'affaires en fin d'année, un niveau nettement supérieur à la moyenne du secteur, autour de 7 %.

Le groupe estime en plus que l'amélioration de l'activité courant 2013 et

en début d'année offre une bonne perspective de retour à la croissance pour 2014. Autre atout, la société affiche une structure financière solide avec une trésorerie nette supérieure à 3,7 millions d'euros. Enfin, elle veille toujours à choyer ses actionnaires, avec une Opra en début d'année qui a permis de réduire le capital et le versement de dividendes toujours importants.

C. M.

NOTRE CONSEIL

ACHETER Le titre ne se paie que 10 fois ses résultats 2014, ce qui est très peu cher eu égard à son niveau de marge opérationnelle.

Objectif : 9 € (ALHIT).

PROCHAIN RENDEZ-VOUS

EN SEPTEMBRE, RÉSULTATS DU PREMIER SEMESTRE 2014

